



EL CONSORCIO GAZPROM-FCC-BRISA, FINALISTA EN DOS PROYECTOS DE AUTOPISTAS EN RUSIA

Madrid, 15 de febrero de 2008. El consorcio formado por el grupo Gazprom (61%), FCC (29%) y Brisa Autoestradas de Portugal (10%) ha resultado finalista en los concursos para construir y explotar durante 30 años dos tramos de las autopistas Moscú-San Petersburgo y Moscú-Minsk.

El tramo de la Moscú-San Petersburgo, de 43 kilómetros, servirá para descongestionar el acceso a uno de los aeropuertos de la capital. El segundo, de 30 kilómetros, facilitará la entrada en la autopista federal M1, que une Moscú y Minsk, la capital de Bielorrusia. El primer proyecto está valorado en unos 1.500 millones de euros y el segundo en unos 400.

En cada uno de los concursos ha habido dos finalistas. En el primero el consorcio en el que forma parte FCC competirá con otro que encabeza la francesa VINCI y en el segundo el grupo rival está encabezado por la italiana Autostrade.

En el consorcio que encabeza Gazprom la participación de FCC se divide entre FCC Construcción (14,5%) y la filial austriaca Alpine (14,5%). En caso de adjudicación, Alpine participaría con un 51% en el consorcio constructor.

